

« Je suis fier d'être Franco-Albertain et de maintenant pouvoir prodiguer des soins en français aux populations francophones et francophiles d'Edmonton et de Saint-Albert. »



MAXIME DUFOUR

DIPLÔMÉ 2017

ÉCOLE MAURICE-LAVALLÉE
Edmonton



Jeune homme actif et passionné de sports, Maxime Dufour s'est démarqué dans diverses disciplines y compris le volleyball, le soccer, le tennis et le badminton.

Comme beaucoup d'athlètes, il lui arrivait de consulter un physiothérapeute pour soigner des blessures mineures. Cette expérience lui a servi d'inspiration pour un choix de carrière qu'il trouvait intéressant : l'idée de travailler avec des patients, souvent des athlètes, dans un environnement dynamique et stimulant.

Après ses études secondaires à l'École Maurice-Lavallée, Maxime obtient un baccalauréat en sciences de l'Université de l'Alberta, complétant la majorité de ses cours au Campus Saint-Jean. Il affirme que c'était important pour lui de continuer son éducation en français.

« Mon éducation francophone m'a toujours tenu à cœur. Non seulement j'ai eu la chance d'étudier dans ma langue maternelle du primaire jusqu'au secondaire, mais j'ai pu continuer mon parcours universitaire en français ici à Edmonton, au Campus Saint-Jean. »



Il souligne aussi un autre avantage pour ceux et celles qui poursuivent une éducation en français : l'accès à de nombreuses bourses d'études postsecondaires offertes aux étudiants francophones.

Toujours à l'Université de l'Alberta, Maxime obtient en 2023 une maîtrise en sciences (physiothérapie). Depuis janvier 2024, il est physiothérapeute à la clinique Active Physio Works – Servus Place à Saint-Albert.

« Je suis fier d'être Franco-Albertain et de maintenant pouvoir prodiguer des soins en français aux populations francophones et francophiles d'Edmonton et de Saint-Albert », affirme-t-il.

Maxime garde toujours un sentiment d'appartenance à la communauté franco-albertaine, que ce soit dans ses années de bénévolat avec le festival Flying Canoë Volant ou encore en participant aux activités culturelles locales.

Membre du répertoire de professionnels du Réseau Santé Alberta, Maxime entend continuer à offrir des services de santé bilingues dans sa carrière de physiothérapeute.